
“Para que todos sean uno” Juan (Jn 17, 21)

https://salesianos.edu/somosuno

somos UNO

En primer lugar pensemos cada uno en un salesiano, o en varios salesianos que hayan pasado 
por nuestros centros y veamos si compartís lo mismo que yo…

¿Qué valoras más en positivo de la experiencia que tú vives con los salesianos? ¿Cómo 
sueñas, para un futuro, esta relación entre salesianos y seglares para cuidar y seguir 
compartiendo mejor el carisma, el espíritu y la misión?

Después de casi 28 años unida a la Familia Salesiana, en campamentos, en el Centro Juvenil, 
como monitora y presidenta del Centro Juvenil, en La Almunia como profesora y encargada de 
los internos, y en Zaragoza como profesora, coordinadora de pastoral, y ahora jefa de estu-
dios de FP, he tenido la suerte de compartir muy buenos momentos con salesianos que han 
pasado por ambas casas.

De todos ellos destaco:

- Su cercanía, tanto con los chicos, como con los seglares.

- El que siempre habéis puesto en el centro a las personas, y en especial, a los alumnos.

- El buen ambiente y la buena relación con las personas que colaboran con vosotros, en 
especial en ADMAS y en la parroquia.

- Que no habéis tenido miedo a delegar funciones directivas y pastorales en seglares bien 
preparados y con un gran carisma salesiano.

- Y especialmente, algo que destaco, y recuerdo con gran cariño, es que ha habido sale-
sianos, que aunque hayan cambiado de casa, si han vuelto a Zaragoza, te han llamado, 
o te han pasado a ver por el despacho; o te siguen felicitando la Pascua, o incluso por tu 
cumpleaños.

Pero además de todo lo anterior, si me paro a pensar en cómo seguir cuidando y compartiendo 
mejor el carisma, el espíritu y la misión entre salesianos y seglares, es importante que…

- Salesianos y seglares estemos pendientes de las nuevas contrataciones, pero también de 
aquellos que ya llevan un tiempo, y no se deben quedar descolgados, ni perder las ganas 
y la ilusión.

- Unamos los diferentes ambientes de cada una de las obras, y todos conozcamos quien 
trabaja en cada uno de ellos, así como poco a poco todo el claustro conozca a todos los 
salesianos que viven en una misma comunidad.

- Cuidemos a los que se van del colegio, ellos se han considerado de la casa, y deberían 
seguir acudiendo y sintiéndose como en su casa.

- Nos agradezcamos los unos a los otros el trabajo que hacemos, y no esperemos a que os 
cambien de casa, o a que alguien deje un cargo directivo.

- Y lo último, pero que debería ser lo primero, si queremos SER UNO, nunca, pase lo que 
pase, estemos donde estemos, perdamos la ilusión por nuestros chicas y chicas, por 
nuestro trabajo, porque ENTRE TODOS conseguiremos lo que nos propongáis.
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